

CLUSES

Zylia Tech lance une nouvelle plateforme de contrôle

La société clusienne a développé en interne pendant deux ans et demi une plateforme collaborative interservices modulaire, qui permet de superviser de manière globale un outil ou une chaîne de production. Présentée lors du salon Simodec, cette solution d'accompagnement repense et concentre les diverses solutions de contrôle habituelles, autrefois séparées, afin de mesurer la variabilité des process, de minimiser les rebuts de production et d'optimiser le fonctionnement des outils. « Cette solution est déjà opérationnelle dans certaines entreprises, précise la gérante Marie-José Barbot, les clients nous aident à progresser étape par étape de façon à ce que notre plateforme s'intègre le plus rapidement possible dans le flux de production. »

Société de services, Zylia Tech (anciennement Arve Info) offre des solutions logicielles, matérielles et d'accompagnement



Marie-José Barbot, gérante de Zylia Tech, et présidente du groupement Air Mont-Blanc.
Photo Zylia Tech

aux industries manufacturières. Engagée dans un deuxième cycle de labellisation auprès du label Mont-Blanc Excellence Industries, la PME de 10 employés (pour un chiffre d'affaires de 839 000 euros) est présente en Chine et aux États-Unis (filiale).

par Laurent Ganna L.G.

Dauphiné libéré du 5/04/16